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J’ai lu avec grand interêt le dossier sur l’érosion marine entre la pointe de la Negade et 
Soulac .Je pense que ces travaux sont nécessaire et dans des délais très rapide .J’ai 
rencontré le commissaire enquêteur qui me l’a bien expliqué (étant ancien  Spécialiste 
dans les travaux de dragage )
Je donne un avis très favorable à ce projet
Claude MOULIN


